



actualité 11 décembre 2018

Libres ensemble
LA MARQUE AUTONOME

✓ Elections Commissions Paritaires chez Orange MERCI A CELLES ET CEUX QUI ONT VOTE POUR LA CFDT ET L'UNSA ORANGE



L'UNSA remercie tou-tes les électrices et les électeurs qui ont porté leurs suffrages sur les listes **CFDT-UNSA** et permis d'être en première position.
→ [En savoir plus.](#)

✓ DES MESURES IMMÉDIATES, ENFIN, DES SUITES ENCORE À GARANTIR



L'UNSA a pris connaissance de l'intervention du Président de la République.

Elle prend acte de l'annonce de mesures à effet immédiat en 2019, qui s'ajouteront à l'annulation de la taxe sur les carburants déjà → [En savoir plus.](#)

✓ RÉFORME DES RETRAITES : NOUVELLE ET DERNIÈRE RENCONTRE POUR 2018...



Luc Bérille, Secrétaire général, Dominique Corona, Secrétaire national en charge de la protection sociale et Annick Fayard, Conseillère nationale en charge des retraites ont été reçus par Jean-Paul Delevoye, Haut-Commissaire à la Réforme des Retraites.. → [En savoir plus.](#)

✓ ARRÊTS MALADIE, INDEMNITÉS JOURNALIÈRES, LE VRAI FAUX DÉBAT



Dans le cadre de la mission conduite sur les arrêts maladie et leur indemnisation, l'UNSA a été auditionnée par messieurs Oustric, Bérard et Seiller. Pour l'UNSA, .. → [En savoir plus.](#)

.../...



actualité 11 décembre 2018

Libres ensemble
LA MARQUE AUTONOME

✓ 1948-2018 : LA DÉCLARATION UNIVERSELLE DES DROITS DE L'HOMME A 70 ANS



Le 10 décembre 1948 les 58 États Membres qui constituaient alors l'Assemblée générale des Nations unies ont adopté la Déclaration universelle des droits de l'homme à Paris. → [En savoir plus.](#)

✓ POUR SORTIR DE LA CRISE IL FAUT DES MESURES D'URGENCE



Pour l'UNSA, la crise sociale, et désormais politique, vient de franchir un degré supplémentaire inquiétant et grave avec les manifestations des gilets jaunes du 1er décembre.

L'UNSA condamne les actes de très grande violence commis contre les biens et les personnes qui ont jalonné certaines manifestations, à Paris comme en province.

→ [En savoir plus.](#)

✓ L'UNSA FONCTION PUBLIQUE SIGNE LE PROTOCOLE D'ACCORD SUR L'ÉGALITÉ PROFESSIONNELLE ENTRE LES FEMMES ET LES HOMMES



L'UNSA Fonction Publique a décidé de signer ce protocole car il permet des progrès concrets en matière d'égalité professionnelle entre les femmes et les hommes.

Elle l'a annoncé dès le 8 novembre 2018.

L'UNSA, en signant ce protocole ne donne en aucune façon un satisfecit au gouvernement sur sa

→ [En savoir plus.](#)

Suivez l'actualité sur <http://www.unsa-orange.org/>

[UNSA ORANGE](#)



[UNSA TELECOMS](#)



Conformément aux articles 38 à 40 de la loi informatique et libertés, vous disposez d'un droit d'accès, de modification aux informations vous concernant auprès de l'UNSA Orange.

Si vous le souhaitez, vous pouvez [ne plus recevoir cette lettre d'informations en vous désabonnant.](#)